## ES GRANDE PORTI





DONAN JUGUETES Y DESPENSAS

ENTREGA DIF CELAYA
JUGUETES
ARTESANALES





En apoyo a la economía de

las familias celayenses más vulnerables, el Gobierno Municipal llevó 1 mil 800 despensas a presidentes y líderes sociales de 120 colonias de Celaya para que las repartan.

La entrega de estas despensas fue

encabezada por el Alcalde Javier

Mendoza Márquez en una reunión con líderes de colonos, en el Centro de Desarrollo Comunitario de Santa Rita.

El director de Desarrollo Social, Francisco Arreguín, informó que

parte de la estrategia del municipio para la reconstrucción del tejido social, apoyando a las familias que más lo necesitan.

estos apoyos alimentarios forman





## DONAN JUGUETES Y DESPENSAS



El presidente municipal, Javier Mendoza Márquez, encabezó la entrega de 5 mil despensas y 15 mil juguetes que serán distribuidos entre las familias que más lo requieran de las comunidades rurales y colonias de Celaya, como parte de los festejos por el Día de Reyes.

En el evento de entrega, que se realizó con la presencia de delegados y representante de los Consejos Comunitarios, el Alcalde aprovechó para enviar un mensaje con sus mejores deseos para este año a todos los habitantes de las colonias y de la zona rural del municipio.



## COMUNIDADES SERÁN BENEFICIADAS CON LOS APOYOS







## ENTREGA DIF CELAYA JUGUETES ARTESANALES



La señora Rosita Suárez de Mendoza, presidenta del Patronato del Sistema DIF Celaya, entregó 440 juguetes artesanales a niñas y niños de 3 comunidades rurales de Celaya que fueron enviados por los Reyes Magos, desde DIF Estatal.

Mendoza fueron las comunidades que la señora Rosita visitó para realizar la entrega de juguetes artesanales, además de llevar roscas de reyes y pelotas para compartir con las niñas y niños.

San José de la Presa y San José de

la colonia Luis Donaldo Colosio, de la comunidad de San Miguel Octopan.

4440

Días antes, entregó 95 juguetes en

ARTESANALES FUERON ENTREGADOS

JUGUETES

